

R.P.I. PUYCALVEL – CUQ – MOULAYRÈS



Historique

Le Regroupement Pédagogique Intercommunal a été créé par les 3 municipalités en 1990, afin de sauvegarder les écoles primaires rurales de nos 3 villages et d'optimiser la qualité de

l'enseignement auprès des élèves en répartissant les écoles en différents cycles.

Organisation

- L'école publique de Puycalvel accueille le cycle I avec les 4 niveaux de maternelles. Les enfants sont inscrits dès l'âge de 2 ans (s'ils sont propres).
- L'école publique de Cuq accueille le cycle II avec les CP et CE1.
- L'école publique de Moulayrès accueille le cycle III avec les CE2, CM1 et CM2.

Ramassage scolaire

Le ramassage est effectué par l'entreprise d'autocars BALENT sur nos 3 communes.

La FEDERTEEP du Conseil Général du Tarn (<http://www.federteep.org/secteurprimaire.html>) gère l'adhésion et l'organisation des transports.

La Cantine

Les écoles sont livrées par l'entreprise Occitanie Restauration.

La Garderie

À l'école de Cuq de 7h30 à 9h00 et de 16h30 à 18h30